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Minuta da Ata

32." Reunião de Câmara I Extraordinária

08 de novembro,I6:OOh

Maia, Paços do Concelho

Minuta da Ata para efeitos dos números 3 e 4 do artigo 57." da Lei75l2O13, de 12
de setembro.

Presenças:

l. Presidente, António Domingos da Silva Tiago

2. Vereador, José Francisco Ferreira da Silva Vieira de Carvalho

3. Vereadora, Emília de Fátima Moreira dos Santos

4. Vereador, António Manuel Leite Ramalho

5. Vereador, Mário Nuno Alves de Sousa Neves

6. Vereadora, Sandra Raquel Vasconcelos Lameiras

7. Vereador, Paulo Fernando de Sousa Ramalho

B. Vereadora, Marta Moreira de Sá Peneda

9. Vereador, Paulo Sérgio Fernandes da Rocha

lO. Vereador, HernâniAvelino da Costa Ribeiro

l'1. Vereador, António José Ferreira Peixoto

Esteve presente, para apoio técnico à reunião: Marisa Neves, Chefe da Unidade de
Apoio aos Órgãos Autárquicos

Estiveram ainda presentes, para apoio técnico à reunião:Arquiteto Francisco Cunha,
Diretor do Departamento de Sustentabilidade Territorial; Arquiteto Pedro Tiago,
Chefe da Divisão de Projetos, espaço público e lnfraestruturas; Eng." Adelina
Rodrigues, Chefe da Divisão de Energia e Mobilidade;Arquiteta Joana Calvet, Chefe
da Divisão de Planeamento; Arquiteto Tomás Allen e Arquiteto Carlos Portugal,
Consultores do Município.
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I. Projeto de Construção da Linha do Metro - Hospital de São João - Maia -
Aeroporto

Apresentação de Estudo da Senhora Vereadora, Sandra Raquel Vasconcelos
Lameiras

lntervençöes:

Exm.os(as) Sen hores(as) Vereadores(as):

- José Francisco Ferreira da Silva Vieira de Carvalho
- Sandra Raquel Vasconcelos Lameiras
- Mário Nuno de Sousa Neves

- HernâniAvelino da Costa Ribeiro
- António José Ferreira Peixoto

Presidente da Câmara Municipal, António Domingos da Silva Tiago.

prestação de esclarecimentos de natureza técnica pelo Arquiteto Carlos Portugal e
Arqu¡teto Tomás Allen, Consultores do Município, e pelo Arquiteto Francisco Cunha,
Diretor do Departamento de Sustentabilidade Territorial.

A Senhora Vereadora Sandra Raquel Vasconcelos Lameiras fez uma apresentação
sobre o assunto em ePígrafe

A Minuta da Ata foi lida e aprovada por unanimidade, é constituída por duas (2)

páginas, assinada pelo Presidente da Câmara, António Domingos da Silva Tiago, e

pela secretária da reunião, Marisa Neves. A reunião foi encerrada pelas l8:OOh.

O Presidente da Câmara Municipalda Maia
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RÁtOn¡o Domingos da Silva Tiago

A Secretária da Reunião

Maia e Paços do Concelho, 08 de novembro de2021
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